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矢野会長テーマ友情の輪をひろげよう

司 会 蜂 屋 副 会 長
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Ｉ 矢野会長へ

強調しませんが是非多くの方々に御参加をお願
い致します。

鎌倉R C川崎会員
･初めにプログラムの御説明をさせて頂きます。

シンポジウムでございますが「ll本人の心」と

胆しまして束郎から干宗室様，奈良から束人､1：

瞠老の楠本様，地元鎌術からは入会委員踵の佐
藤光男が'11当し，この三人がメインテーマとい

う‘〃でシンポジウムを開かせて頂きます。その

後で職業部門別協議会を行い産業部II I j ,文化部

|!Ij,保健部門で討論会をして頂きます。

御家族向と致しまして「鎌倉の四季」という映

凹の上映と「古都鎌倉について」の講演もござ

いますので御家族の皆様にはお気秘に不断着で

棚]参加頂きたく存じます。

親11の迅念識演では元文化庁長官の今Ｈ出海先
生のユニークな講演を予定しております。
アトラクションはダークタ・ツクスが来ます。

総撰溌臘
術山浦次郎第６分区代理，星特別代表，袴出和雄

氏（大II.5会員ゲスト〉辻叫明氏（北砂会員ゲスト）

懲溌繊蕊
川崎蔭ｲ｣，久保山降治剃・（鎌介)１W;!)f雄ハ（座

間）大石芳文１１,宮東悠芯，真鍋滕止君，尾|崎馨

洲（火刑l)

妾長報砦 蜂屋削l1会長代行

。本日会長が病気で欠席の為代行します。不慣れ

ですがよろしく御協力下さい。
。i前Ⅱn1会長より報告がありましたが９月に地区大

会が開催されます。本日はホストクラブの鎌倉

RCより，久保山氏，川崎氏が来られておりま

すので大会についてお話を伺います。

鎌倉RC久保田会員
・来る９月２２日23日の両日地区大会が拙浜の細II奈

川雌氏ホールで行なわれます。詳しいｌｌｌｌ崎

イヤから話がありますが，蔵並ガバナーは「神奈

川は一つ」と言われています。’'全員参加Ⅱは

一

亨日←プロ特ラム（７月２７日）

イニシエイションスピーチ芦川君 淡芥君
ゞｊ｝（８月３日）

｢ロータリーについて」ゲスト永野"『治ｽＩ ｊ一夕里

真実かどうか
みんなに公平か

３．好意と友!|冑を深めるか
４．みんなのためになるかどうか
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毎週木曜日12時30分より
矢 野 久 元 副 会 長
長谷川清一会報委員
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有名な陶芸家の夫婦茶腕の記念品も用意してお
りますので是非にぎにぎしく御参席下さいます
よう御案内申し上げます。

とありその中に「……直前ガバナーが，その任期
の最後の３ケ月に加盟した新クラブを訪問するこ
とに異議はない。但しこれは予めガバナーの承認
を受けた場合のことである（理44-45）」とあり
ます。この様に疑問が生じた時勉強し一つ一つ身
に着けてゆくことが大切です。勉強の機会は常に
あります。各委員会で疑問が出たらその都度勉強
する。各委員会は一年毎に交代しますから先ず自
分のポストの事柄から勉強する。何年かすると沢
山の事柄が身につきます。
例会と出席について
例会はロータリーの基本です。つまり奉仕活動

の基本です。例会に出席なければこの基本活動が
出来ません。ロータリーアンは社会的にも知名の
方が多くお忙い方々がこの例会に出席されるとい
う事は仲々苦労な事です。毎週出席する事は生活
環境が乱れます。早くこれに馴んでほしいと思い
ます。しかしどうしても出席出来ない時もありま
すからその為にメークアップの制度があります。
又他クラブへ出席出来るという事は勉強にもなり
ますし，友を拡めるという事も出来，よい制度だ
と思います。
1975～76年の地区年次大会が神奈川県民ホール
で行われました時に部門別協議会の他に新入会員
の研修会がありました。これはベテランのパスト
ガバナー等が出席しお話するのですが，この記録
にワイスチエアマンを勤められた方の談話が載っ
ていました。そのまま読んでみます。
「私などは入会と同時に厭になりまして，聞いた

事と入った雰囲気とが全く違って職業的にも年令
的にも私よりもよっぽど古い方がおりますので
（10年以上も前の事でありますが）例会に行くこ
とが苦痛で苦痛でしょうがなく，帰って来ると２
時間くらい寝てしまう。こういう非常に苦痛を伴
う事が多ございましたが，今度は積極的に親睦と
か炉辺会合とかテーブルミーティングとか会合に
触れる事によって先輩とも接触を得られ，又先輩
会員（失礼乍ら保守的な）が逆に手をさし伸べて
下さる様になった。そしてロータリーに対する魅
力というものを感じて馴んで来るという経験を持

韓議難議
。会費の納入状況について

現在90％の納入状況で残り10％です。未納の方
のご協力をお願いします。
。定例理損役員会の開催について

例会後，定例卯蒋役員会を開催いたします。理

製役員の方々の御出席をお願いします。

委鴬篝報議 / ̅

親睦活動委員会猪熊委員長
お誕生日北砂富三君（７月20日）

〃 郡司守君（７月24日）

黛蕊雛篭
ケストスピーカー富田清次郎第６区代理

前回お伺いし．ました時星先生より御依頼があり

ましたので余り良い話は出来ませんが本日はロー

タリーについて次の三ツについてお話してみたい

と思います。
１勉強の機会と手続要覧

２例会と出席の問題
３ロータリークラブの自主性と地区組織について。

勉強の機会と手続要覧

前回小武直前会長が勉強した者が勝であるとい

うお話をされましたがその通りであります。勉強

する本として手続要覧がありますが余りおもしろ
い本ではありません。RCが75年の風雪を経て今

日あるのはこのルールがあるからで，時代と共に

変っておりますがルールというレールの上を走る

為にこの手続要覧は必要であります。
７月13日にガバナー公式訪問があったとおきき

しましたが細谷直前ガバナーが任期が終結しても

公式訪問になるのかどうか，７月１日以降は蔵並

ガバナーに変っておるのにガバナーは二人居るの

か？この様な疑問が発生します。そこで手続要覧

を見ますと地区管理の項にガバナーのクラブ訪問

/ 心



っております。」とこの様にありますがこの方は
誰方だと思いますか？この方は蔵並ガバナーで
す（笑）蔵並ガバナーの様な立派な方でさえこう
だったのです。皆様も出来るだけ会合に出席され
て早く馴んで頂きたいと思います。どこの例会へ

行きましても例会出席という事は問題になってい
ます。６0%ロータリアンという言葉がありますが
36分出席すれば良いという事の様ですがこれは出
席競走の時だけでございまして悪用してはならな
いと思います｡
ロータリーの自主性と地区組織

RCの自主性とは何か,R Iの基本方針として手
続要覧の国際管理の項に出ています◎５ツありま
すがその中の第２項，国際ロータリーの管理は，
加盟クラブ及び個人ロータリアンによる奉仕の理
想の適用によってロータリーの綱領を推進するこ
とが重要なものとなる。第３項，国際ロータリー
の管理を基礎づける根本原則は）加盟ロータリー

クラブの実質的な自治にある。この二つの事から
ロータリーの自主性と地区組織との関連はどうか

と申しますと，ロータリアンはRCの会員です。
ガバナーはRIを代表する役員で地区を管理する

もので地区の代表ではありません。では地区組織
とは何かこれはガバナーの負担を軽減する縦割り
の補助機関であり，私のやっている分区代理は分

区の中のクラブを横につなぐ役割で，縦と横を絡
み合せてガバナーを補佐していくという事です。
地区組織は上部組織と誤解されていますが決して
上部組織ではなくRCの相談相手であります。ど
んどん相談していくことこそRCの自主性がある
のです。

， ● - ● - ● - ●

ちょっと一言北砂情報委員長
去る７月１２，１９日両日夜炉辺会議を開催。両日

共にRCに入会しての感想で大和中RC会員とし
てどうあるべきか，ロータリ放談とも言える雰囲

気で和やかに成功の内に終りました。会員の方の

中には炉辺会議のみならず何かの名目でこの様な

会合をもっと開催しては……との意見も出まし
た。つまりロータリーの原点に戻って．…．｡。
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長谷川幹事

例会後事務局で５，６月の決算書をまとめ
られている合間にちょっとお伺いしました。
- R C に つ い て … …

「私は過去に茅ケ崎のクラブだったと思いま

すが，ゲストスピーカーとして招かれたこと
があります。その時はロータリーというもの
を知らず，鐘を鳴らして食事をして卓話をす

る。私はお坊さんの集まりかと思いました」
- R C に入会されて……

「このごろはお名前とお顔がだんだん一致し
て来ましたので，例会に出席するのが楽しみ
になって来ました。」

へ

長谷川清一，大正14年７月伊豆下田に生まれ
る。５３才◎横須賀海軍砲術学校主計管補を経

て戦艦「武蔵」に乗艦，出撃直前に帰省命令

により横須賀へ戻り一命をとりとめる。昭和

42年まで通産省の外局で主に中小企業の設備

資金貸付審査を担当，その後現在の自営に移
る。

凧

-奉仕についてひとこと……

「私は名も無く金も地位もないですから奉仕

するものは何もありません。た買思いやりを

もってやさしくすることを常に心掛けていま

す。それは先ず家の中からと言うことで，毎

朝起きたとき家内に挨拶することから始めま
した。今では『おはよう』のひと言を忘れま

すと家内が『今日はどうかしたんですか？』
と言う程です-』
-お仕事は経営コンサルタントということ

ですが具体的にお伺いしたいのですが……。

-



「私は人とお金と設備の関係について指導し
ています。大企業より従業員の労働力を必要
とする企業が多いですね。『人の力はお金よ

り優る』これが私の自論です。得意先は病院
サービス業が主です。又管財人の手助けの仕

事も少ししています」
- R C の幹事になられて……

「たぎた目多忙ですね。水曜日の午后２時間
と木曜日はロータリーの日と決めてしまいま
した。」
-今後大和中RCに望むものは……

「１人ひとりの方が自分の担当している活動

を具体的にウオームアップという形で現わし
て貰いたい。つまり早く動き出して貰いたい

と思います。」

刻から，欠席した日の直後の本クラブ例会の定例
の時刻までの間に欠席を補填する（標準クラブ定

款第８条第５節イ）”とありますが，本クラブ例
会とは定例の例会日を意味するので，臨時に例会
日，例会時間が変更されても，それに関係なく，
当クラブの細則に定められた毎週の例会は木曜日
12時30分を意味することとなり，従って本日の１２

時30分までにメークアップをしなければなりません。
但しこの指定された期間内に他クラブへメークア
ップへ行ったところ，たまたまそのクラブが例会
を休会していたり，時間，場所を変更していた場

合は，そのクラブの幹事から本クラブへ事情の説
明があるか又は本人がその旨幹事に報告すれば，
欠席補填は有効となります。

ﾉ ー

蕊議蕊擬蕊灘
第６分区代理富田清次郎様，新年度に入り初め

てお伺いしました。どうぞよろしく。

鎌倉RC久保田，川崎会員 , 9月の地区大会に
どうぞお揃いで，にぎにぎしく御出席の
程を，お待ちしています。

座間RC野島会員，新年度になって初めてお伺
い致します。私は今年度座間RCの幹事
を担当することになりましたので，皆様
どうぞ宜敷くお願い申し上げます。

大和RC星特別代表７月13日細谷直前ガバナ
ーの公式訪問力浪b成績で無事終了しま

した。

大和RC宮東会員二度目のメークアップ，御
世話になります。

蜂屋会員C h a r t e r Mm b e r I s P r o f i l e を会
報にのせて頂きましたので。

北砂会員誕生日祝
郡司会員誕生日祝

思いやりをもって優しくすることを心掛け

ているという長谷川さん。その第一歩を家庭
からと奥様に優しくされるとのこと。これを
聞いた事務局の高橋さん『まァうらやましい』
の連発。「軍隊生活が長かったので家内にも

苦労をかけまして今してやれることと言った
らこんなことぐらいです」このお気持ちがす
べてに通じRCの幹事としても全会員から信

望を集めておられます。長谷川幹事さんこの
一年よろしくお願いします。（土屋会報委員）

（｝

藤蕊蕊藤譲鵜報
例会日時の変更とメークアップ
「私は当クラブの本年度第１回の例会日７月６

日に欠席致しました。メークアップするつもりで
したが忙しく，本日７月１３日までメークアップが
出来ませんでした。然し幸なことに本日の例会時

刻が18時に繰り下ったので，１２：３０分より開催さ
れる相模原クラブに行って，欠席を補填して来ま
した。………」
さてこのメークアップは有効なのでしょうか？

結論は，このメークアップは成立致しません。
唾欠席した日の直前の本クラブの例会の定例の時

御存知ですか？
私達のクラブは創立時は23名で現在は22名

の会員で構成しています。では私達全会員の

年令は合計何歳で平均年令はどのくらいだと
思いますか。（合計1098才で平均49.9才です）


